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会議の経過                  【開会時刻：午後 1時 30分】 

1. 委員長・副委員長の選出について 

教育部長より説明 

＜主な質疑応答＞ 

    （委員） 

    事務局案ありますか。 

    （事務局） 

   委員長には堀江徹二郎委員、副委員長には横井美三千代委員で提案 

    全員異議なしで決定 

  

2. 令和元年度学校給食施設の概要について 

    事務局説明 

＜主な質疑応答＞ 

質疑なし 

 

3. 令和元年度食物アレルギー対応状況について 

あま市給食における食物アレルギー対応の基本方針について 

事務局説明 

＜主な質疑応答＞ 

質疑なし 

 

4. 学校給食費について 

事務局説明 

＜主な質疑応答＞ 

質疑なし 

 

5. 令和元年度事業計画について  

1) 食に関する指導(授業と保護者への啓発)について 

事務局説明 

   ＜主な質疑応答＞ 

   （委員） 

たよりにレシピが記載されているので参考にしています。 残量が多い学校は、その対応にご苦労さ 

れているのではないかと思います。ご家庭でも残食が出ないように呼び掛けていただけるとよいのかな 

あと思います。 

（委員長） 

残量の表をみると学校によって差があるようです。何か学校や家庭で工夫していることはありますか。 

（委員）  

全体量でなく副菜による残菜量は、把握されていますか。副菜の種類によって残菜量が減ると思いま

す。 

（事務局） 

毎月献立検討会を開催し、各校の給食主任の先生とお話をさせていただいていますが、副菜というよ 

りは、お魚と煮物の組み合わせの日がどうしても食べるのに時間がかかってしまい残しがちです。学校 

での声掛けにより、昨年よりも残量は減少しています。 



2) 食に関する指導(給食の時間)について 

  事務局説明 

＜主な質疑応答＞ 

   質疑なし 

   3) 献立・衛生管理について  

＜主な質疑応答＞ 

（委員） 

防災の献立のところで、非常用レトルトカレーとありますが、新給食センターでは、温めていただけます

か。 

（事務局） 

献立としてレトルトカレーを提供する時は、温めて出していますが、緊急時はそのまま出すことがありま

す。 

   4) 保育園給食について 

＜主な質疑応答＞ 

   質疑なし 

 

6. その他 

   あま市新学校給食センターの開業スケジュールについて 

事務局説明 

6月に市議会議員向けに施設見学会、7月 8日学校関係者向けに施設見学会、8月 20日開所式、 

8月 23日給食提供リハーサル及び地元試食会を開催し、9月 2日より学校給食、保育園給食 

を提供してまいります。 

 

  

【閉会時刻：午後 2時 35分】 

 


